

おうちニューース

令和7年
12月16日

がんばったこと

一年生

が二学期がんばったことの作文を書きました。**○○○○○さんは「ひき算と漢字**

今年の漢字

六年生が「今年の漢字」を考えました。**○○○○**

○さんは「働」（働いて働いて働いて……）、**○○**

○○○さんは「高」（高市首相）、**○○○○○さんは**

「**楽**」（六年で楽しいことがたくさんあった）、**○○**

○○○さんは「税」（税金があがっている）、**○○**

○さんは「暇」（学年閉鎖、学級閉鎖で暇になつた）、**○○**

○○○さんは「暑」（今年の夏は暑かつた）、**○○**

○○○さんは「不」（不審者が多い）

○○○○さんは「結」（多くの人が結

束して成果をあげた）。熊よりも、ず

つといい漢字があげられました。

公民館

三年生

がいろんな施設を紹介します。久保稲荷公民館を紹介してくれる理由を紹介します。**○○○○○さんは**

「無料でご飯を食べられて、遊ぶことができるから」と、**○○○○○さんは「宿題ができる**

から」、**○○○○○さんは「学校から近くで、ランド**

セルで行けるから」と、理由を書いていました。

